

Educare support いかがでしたか？

令和2年度 エデュケア サポートに通っていたお母さんの声です！

10ヶ月間 親子共々楽しく通わせて頂きました。
ありがとうございました。
優しい先生と楽しいX+バーに恵まれて
同じ年の友達と遊ぶ中で、沢山の成長を感じる事ができました。最初はじっと座る事を躊躇しながらレーティングも今では積極的に参加したり、体操教室や英語リトミックも楽しそうに取り組む姿を見ると、エデュケアに通って良かった！と思ひます。私自身もリラックスして少し息抜きができる貴重な時間でした♪

同じ年の子と関わることが少ない環境で育つた為、不安もありましたが、今、我が子を見るととても実りある日々を送らさせて頂いたなと思います。初めは私のそばから離れず、大丈夫かな？と思っていたのですが、今では自ら遊んだり友達と関わろうとする意識も芽生えて来てとても感慨深いです。ドラーでもお世話をうながすので、これからも成長が楽しみです！

いつもお世話をうながしています。
通い始めた当初、娘は全く馴染めず私の足にしがみつき体操やリトミックに参加出来ない状態でした。そんな娘を見て何故出来ないのかと他の子供さんと比べ、苦しく感じた事がありました。
しかし、ある日、先生から「お母さんも乗ってきて下さい」と教えて頂きお母さんが乗ると娘も乗くなるから」と教えて頂き自分に足りないものが解かった気がして、それからは娘と一緒に楽しく参加出来るようになりました。
子育てはしんどい事も多くあります。幼稚園の先生方やエデュケアサポートクラスで出会ったお母様方、周りの方とも関わらず乗ける感じがなかなか頑張りました。本当にありがとうございました。

いつもお世話になります。
先生方、またエデュケアのメンバーのみなさまのおかげで娘もクラスに慣れることができました。ありがとうございました。
週1回体操教室で身体を動かすこと慣れ、娘は特に鉄棒をすることが楽しかったようです。日常の公園遊びなどではできないことを教えていただきとても充実した時間が過ごせました。リトミックでは英語に触れることができ、娘は歌を歌って頂きました。英単語をほざりとぶやいたり、幼いながらニコニコも吸収していると感じられました。
週2回のエデュケアで先生や一緒に通っていけるメンバーに日常の子供のささいなことや悩みまで話すことができ、本当にとてもリフレッシュできることで毎回お世話をうながすことができました。万葉リラクゼーションもよろしくお願い致します。ありがとうございました。

親子でとても楽しい時間を過ごす事ができました。
最初は全然離れない娘に子供も自分から先生に行こうに7ヶ月になりましたが友達と遊ぶ姿が見れるようになります。
成長できたのに感謝してもらいたい気分で見ていました。
ありがとうございました。

毎週楽しく通わせてもらっています。
通い始めはレーティングの時間もクロクロしてイスに座っている事ができませんでしたが少しずつ座っている時間が長くなり今は手を上げて返事をしたりカードフラッシュにも参加するようになりました。
友達との関わりにも一緒に遊んでいます。
おもちゃや信し信りをして成長をおることができました。